
“Lu vine fa cantà” dal 23 al 26 agosto a Canzano

Per la quarta edizione dell’evento vini e gastronomia del territorio alla riscoperta delle antiche cantine pubbliche e private
del centro storico

CANZANO – Dal 23 al 26 agosto il borgo di Canzano torna ad ospitare la manifestazione enogastronomica “Lu vine fa
cantà“: vini per le vie del centro storico con cucina a base di prodotti tipici locali. L’evento, giunto alla quarta edizione, è
organizzato dall’associazione culturale “Ad Maiora” con il patrocinio del Comune di Canzano.

“Le eccellenze enogastronomiche del territorio si mettono in vetrina a Canzano – spiega il sindaco Franco Campitelli –, con
la  possibilità  di  fare  un  salto  nella  storia  e  riscoprire  le  antiche  cantine  pubbliche  e  private,  gli  edifici  e  gli  scorci  più
caratteristici del centro storico del paese”.

La kermesse enogastronomica darà ampio spazio alle migliori etichette abruzzesi, principalmente delle Colline Teramane,
con  la  presenza  di  sedici  cantine  da  scoprire  attraverso  un  percorso  appositamente  studiato.  In  abbinamento  alle
degustazioni dei vini saranno proposti i piatti tipici della cucina tradizionale locale, serviti ai tavoli, come tagliolini e fagioli,
gli gnocchi radicchio e salsiccia sfumati con Montepulciano delle Colline Teramane, lo stracotto di manzo al Montepulciano
d’Abruzzo, le costolette con salsiccia e patate e l’immancabile tacchino alla canzanese. Si parte il 23 agosto, con ingresso
davanti  alla  Chiesa  della  Madonna  dell’Alno,  per  proseguire  lungo  le  vie  del  borgo  fino  a  piazza  Risorgimento,  dove  si
potranno gustare le varie pietanze. Stand aperti dalle ore 20 fino all’una del mattino.

Ad animare ogni serata ci saranno diversi gruppi musicali che si esibiranno in diverse postazioni: il 23 agosto i “Malanegrita”
e “Mobili Trignani”; il 24 agosto “Dimensioni Parallele” e “Tra palco e realtà”; il 25 agosto la “Baron’s band” e “TBoy & the
Crazy Shakers”; il 26 agosto “Distretto 13” e “Quinto Elemento”.  L’estetica e l’abbellimento delle cantine sono a cura
di Francesco Franchi e Claudio Di Egidio.

Chieti. ENRICO BRIGNANO in “ENRICOMINCIO DA ME UNPLUGGED”
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DOPO IL PRIMO TOUR DELLA STAGIONE 2017/2018

L’ATTORE ROMANO TORNA A TEATRO

CON NUOVE DATE ESTIVE

 

IL TOUR ESTIVO 2018

phMarinaAlessi

 

DOMENICA 26 AGOSTO 2018

CHIETI @ ANFITEATRO LA CIVITELLA

 

 

C’è  grandissima  attesa  per  l’unica  data  abruzzese  dello  spettacolo  di  Enrico  Brignano  “Enricomincio  da  Me
Unplugged” che si terrà domenica 26 agosto all’Anfiteatro La Civitella di Chieti.

 

Biglietti ancora disponibili online e nei circuiti Ticketone.it e Ciaotickets.

L’organizzatore declina ogni responsabilità in caso di acquisto di biglietti  fuori dai circuiti  di biglietteria
autorizzati non presenti nei nostri comunicati ufficiali.

 

Dopo il grande successo di pubblico del tour 2017/2018, Enrico Brignano torna a teatro con nuove date estive dello
spettacolo “Enricomincio da Me Unplugged”, scritto insieme a Mario Scaletta, Riccardo Cassini, Manuela D’Angelo,
Massimiliano Giovanetti e Luciano Federico.

Fuoriclasse del teatro italiano, Brignano compie 30 anni di carriera e 50 di vita, un doppio anniversario che pone le basi
per la genesi di questo nuovo allestimento.

 



 

 

 

Varcato il traguardo del mezzo secolo, l’attore non smette, infatti, di farsi domande. Soprattutto, si chiede se ciò che è
diventato è stato il  frutto consapevole delle scelte fatte, un disegno del destino oppure una gran botta di cu… riosa
casualità.

Campione indiscusso della scena italiana, amato dal pubblico che lo premia con la sua folta presenza a ogni spettacolo,
Brignano è arrivato ai 30 anni di carriera. Ecco perché decide di rimettersi in discussione.

 

Cosa lo ha condotto dov’è ora?

Enrico intraprende un viaggio nel tempo, attraverso un’analisi attenta di ciò che è stato, ritrovando vecchie conoscenze,
strane figure, forse ombre o forse realtà; rinfrescando brani storici della sua comicità, si pone di fronte a bivi da ripercorrere
prendendo una strada diversa da quella già fatta, per il gusto di scoprire dove lo avrebbe condotto.

 

Tra i suoi pezzi forti e nuove situazioni comiche, coadiuvato da strani personaggi dai mille volti, musiche accattivanti e
originali scritte da Andrea Perrozzi e Federico Capranica, scene che attraversano il tempo insieme alla storia che viene
raccontata, Enrico ricomincia dal principio, ricomincia dal palcoscenico… praticamente ENRICOMINCIA per darsi la chance di
guardarsi dentro, di ritrovarsi e rinnovarsi; per guardare al futuro che gli si prospetta davanti e poter dire a se stesso:
“Stavolta ENRICOMINCIO DA ME!”.

 

LINK

http://www.enricobrignano.it

https://www.facebook.com/EnricoBrignanoPaginaUfficiale/

 

Lo spettacolo di Chieti è organizzato da Alhena Entertainment.

 

Prezzi dei biglietti:

 

Poltronissima Gold: €60,00 + €9,00 diritti di prevendita

Poltrona Centrale: €50,00 + €7,50 diritti di prevendita

Poltrona Laterale: €40,00 + €6,00 diritti di prevendita

Gradinata: €30,50 + €4,50 diritti di prevendita

Tribuna Legno: €25,00 + €3,75 diritti di prevendita

 

Infoline: 085.54062; 366.2783418

 

www.alhena.it       http://on.fb.me/1OExn6C   https://twitter.com/AlhenaLive
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“PASSI NELLA MEMORIA” L’11 AGOSTO A PALENA
 

 

– Alle 7 escursione alle trincee del Porrara e alle 18 la presentazione del libro “Linea Gustav Passi nella
Memoria” del giornalista e ricercatore storico Lorenzo Grassi –

  

Si svolgerà l’11 agosto a Palena, splendido centro montano in provincia di Chieti,  la giornata denominata “Passi della
Memoria”.

Si  parte alle 7.00  con l’escursione “Tracce di guerra sul Porrara”  (attività a pagamento,  prenotazioni  al  numero
349.7704742).

Seguirà alle 18.00 un incontro, ad ingresso libero nella Sala Multimediale del Castello Ducale di Palena, con la
presentazione del libro “Linea Gustav Passi nella Memoria” del giornalista e ricercatore storico Lorenzo Grassi.

 

La manifestazione rientra nel filone di ricerca e valorizzazione del territorio montano incentrato sulle vicende della
Seconda Guerra Mondiale ed è inserita nell’ambito della programmazione estiva di Abruzzo Adventures.

 

 “Far parlare la montagna ai palenesi di qualcosa che ancora non si conosce bene: è questo  il senso dell’evento – spiega la
geologa Adele Garzarella, una delle maggiori promotrici della giornata – ed anche del mio studio del nostro territorio che
va ad analizzare l’interazione che quest’ultimo ha sempre avuto con l’uomo”.

 

Al fianco di Adele Garzarella, la Storica dell’Arte Francesca Larcinese sotto l’occhio attento di Domenico Rattenni e Luca
Di Cino rispettivamente presidente e vice presidente di Abruzzo Adventures.

 

Con l’Associazione Abruzzo Adventures si è deciso di invitare il giornalista romano Lorenzo Grassi per presentare il suo
libro “Linea Gustav Passi nella Memoria”.

https://www.giulianovanews.it/2018/08/passi-nella-memoria-l11-agosto-a-palena/


In esso Grassi ha stilato dieci sentieri geolocalizzando in GPS le trincee tedesche tuttora esistenti su un vasto territorio della
Maiella per far capire che di fatto dal punto di vista storico c’è ancora molto da scoprire in quelle zone.

Ci sono infatti delle tracce importanti sulla Linea Gustav (un fronte, una linea difensiva voluta dai tedeschi durante la
Seconda Guerra Mondiale, scelta per sfruttare a loro vantaggio il territorio montano che conoscevano molto bene).

I tedeschi si sistemarono nelle parti più alte proprio per avere un vantaggio nei confronti dell’esercito alleato. Il fronte durò
otto mesi quando sarebbe dovuto invece durare molto meno e ciò fu possibile proprio a causa della morfologia del territorio
delle montagne nelle quali loro si rifugiarono. La montagna li ha cioè aiutati, è stata per loro un “moltiplicatore di forze”: uno
sparuto numero di  soldati  riuscì  così  a tenere in scacco l’esercito alleato che era invece nel pieno delle sue forze e
armamenti. 

 

Le schede del libro “Linea Gustav – Passi nella memoria” sono divise per cime, montagne ed itinerari: sono così
mappate tutte le trincee che Lorenzo Grassi ha ritrovato.

Il suo è un lavoro di sintesi della ricerca sulla tratta centrale abruzzese della Linea Gustav raccolto in questo
volume (60 pagine ricche di illustrazioni e cartografie, con dieci percorsi alla scoperta delle trincee) curato e autoprodotto
dal giornalista stesso, con la prefazione di Stefano Ardito e il patrocinio della Fondazione Brigata Maiella, del Parco Nazionale
della Maiella e di Abruzzo Turismo.

 

Il progetto “Linea Gustav”consiste nella realizzazione di un dettagliato censimento georeferenziato, con documentazione
videofotografica sul campo e catalogazione, delle postazioni della Linea Gustav presenti nel tratto compreso fra l’Alta Valle
del Sangro e l’Alta Valle dell’Aventino, nei territori che si estendono sugli Altopiani Maggiori d’Abruzzo e sulle vette del Parco
Nazionale della Maiella. I punti Gps sono stati suddivisi per area di interesse, accompagnati da una scheda illustrativa. Il
tutto è stato caricato su Google Earth, dove sarà reso progressivamente consultabile e scaricabile in formato kmz.

 

Il  programma della  giornata  palenese dell’11  agosto,  come detto,  prevede,  oltre  alla  presentazione del  libro,  anche
l’escursione alle Linee del Porrara alle ore 7.00: sarà proprio Lorenzo Grassi a portare la gente del posto a scoprire le
trincee del Porrara dando così la possibilità di conoscere meglio il territorio e la sua storia.

 

Alla fine della presentazione si terrà una tavola rotonda di addetti del settore del turismo della memoria alla quale
parteciperà History and Geotours di Satam Viaggi con il suo rappresentante Francesco Di Cintio.

Cologna paese. Fosso Corno: da ieri sera riaperta al traffico 
Teramo 10 agosto 2018. Riaperta ieri sera la provinciale 22/E che da Mosciano
Sant’Angelo (rotatoria al  termine della Teramo-Mare) sale a Cologna Paese. E’
stata  interdetta  al  traffico  per  consentire  i  lavori  di  sistemazione  dell’asfalto:  il
cantiere rimane aperto per completare l’intervento e realizzare la segnaletica ma
da ieri è tornata percorribile.
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L’Aquila. Presentazione Sulle tracce del Drago, 17, 18 e 19 agosto

Domani mattina – alle ore 10e30 – presso la Sala Rivera (palazzo Fibbioni), verrà presentato il programma del festival “Sulle
Tracce del Drago”. Parteciperanno Pierluigi Biondi e Sabrina Di Cosimo.

Teramo. L’Associazione “Federica e Serena” devolve il  ricavato
delle attività annuali all’associazione Abilbyte Onlus

L’8 settembre l’ottava edizione di “Note su ali di farfalla: notte per Federica e Serena”

Federica&Serena consegna assegno

TERAMO – L’associazione “Federica e Serena” devolve il  ricavato annuale delle sue attività a favore dell’associazione
Abilbyte Onlus di Atri. Questa mattina al Consorzio Bim è avvenuta la consegna dei fondi raccolti, per un importo di 3mila
euro, da parte di Elena Di Tommaso, la presidente dell’associazione nata per tenere vivo il ricordo e l’impegno nel sociale
delle studentesse di medicina Federica Moscardelli e Serena Scipione vittime del terremoto dell’Aquila, al presidente di
Abilbyte, Manolo Pelusi.

“Ringraziamo l’associazione Federica e Serena per la generosa donazione – ha detto il presidente di Abilbyte, Pelusi, nel
ricevere l’assegno – che ci consentirà di acquistare nuovi strumenti informatici per potenziare le dotazioni della nostra
ausilioteca, permettendo così alle persone con disabilità di sperimentare dispositivi compensativi hardware e software, tra
cui sintetizzatori vocali come quello che sto utilizzando, che consentiranno loro di comunicare, apprendere, integrarsi e
lavorare”.

 

“Le attività  che abbiamo promosso lo  scorso anno  –  spiega la  presidente dell’associazione,  Elena Di  Tommaso -,  in
particolare la settima edizione di “Note sua ali di farfalla: notte per Federica e Serena” svoltasi il 29 dicembre scorso presso
la Sala Polifunzionale della Provincia di Teramo, che ha avuto come ospiti le Stazioni Lunari con la partecipazione di Ginevra
Di Marco, Francesco Magnelli, Massimo Zamboni, Max Collini e Andreino Salvadori, nonché la quarta edizione di “L’appetito
vien donando”, cena di beneficenza organizzata in collaborazione con l’Istituto superiore Di Poppa-Rozzi di Teramo e ancora
la devoluzione del Club Fuoristrada d’Abruzzo in occasione della gara svolta a Bisenti, hanno avuto tutte come comune
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obiettivo la raccolta fondi per l’acquisto di materiale informatico volto ad aggiornare l’ausilioteca di Abilbyte Onlus. Un
ringraziamento alle famiglie di Federica e Serena per l’appoggio costante, ai numerosi sostenitori, sponsor, agli artisti e al
pubblico sempre molto sensibili alle nostre iniziative”.

L’associazione è già al lavoro per il prossimo evento di solidarietà: l’ottava edizione di “Note su ali di farfalla” che si terrà l’8
settembre prossimo nel Chiostro della Madonna delle Grazie a Teramo, alle ore 21.  Ospiti della serata, la cantautrice
rock Cristina Donà  e il  cantautore Filippo Graziani,  figlio di Ivan. Il  ricavato sarà devoluto all’associazione “Carrozzine
Determinate Abruzzo” per la realizzazione di un progetto pratico-empatico nelle scuole e nelle università e il noleggio di
carrozzine.  Durante  la  serata  saranno  diffuse  copie  della  Convenzione  Internazionale  ONU  sui  diritti  delle  persone  con
disabilità.

conferenza stampa di presentazione del “Val Vibrata Show”, in
programma dal 30 Agosto al 2 Settembre a Nereto. 
Venerdì 10 Agosto alle ore 11.00, presso la Sala S.Allende del Comune di Nereto, si terrà la conferenza stampa
di presentazione del “Val Vibrata Show”, in programma dal 30 Agosto al 2 Settembre a Nereto.

L’iniziativa, alla sua seconda edizione, “E’ un contenitore di idee, esperienze e stimoli, una rassegna dei prodotti e dei servizi
e di ogni altra attività. Un’esperienza nuova ed unica nel suo genere per valorizzare e promuovere il territorio e l’intero
sistema economico-produttivo.”

Per l’occasione interverranno rappresentanti delle istituzioni locali, provinciali e regionali nonché rappresentanti di categoria.

On.  Corneli  (M5S).  La  legge  sulla  Nuova  Pescara  è  realtà
Approvata la legge di fusione che darà vita ad un unicum nel
panorama nazionale

9 agosto 2018

Sono trascorsi 4 anni dal referendum popolare che diede il via libera alla fusione dei comuni di Pescara, Montesilvano e
Spoltore in virtù della netta affermazione del  sì.  Il  Consiglio regionale,  in data 8 agosto, grazie soprattutto al  lavoro e alla
perseveranza del nostro Riccardo Mercante, ha finalmente licenziato la legge di fusione, la quale fa scattare ora il delicato
iter burocratico che dovrà condurre alla nascita della Nuova Pescara, prevista per il 1° gennaio 2024.
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On. Valentina Corneli M5S

Come membro della Commissione parlamentare Affari costituzionali non posso non manifestare soddisfazione per il risultato
raggiunto: si è dato seguito alla libera e democratica espressione di voto delle popolazioni del territorio interessato.

In secondo luogo, va sottolineata l’importanza dell’ambizioso progetto, unico esempio di così ampia portata demografica a
livello nazionale. La mancanza di precedenti simili  tuttavia non deve trarre in inganno. Gli  studi e le analisi  condotte
dimostrano infatti inequivocabilmente la bontà del progetto, sia in termini di riduzione dei costi che di efficienza attesa per i
cittadini ricadenti nel nuovo comune.

Tra organi politici, tecnici e risorse strumentali i risparmi attesi sono nell’ordine di molti milioni di euro, senza contare gli
introiti derivanti dagli incentivi statali e regionali previsti dalla legislazione vigente per le fusioni di comuni. A conti fatti, in
10 anni si prevede che le risorse aggiuntive a disposizione del nuovo comune, rispetto a quelle che i tre comuni avrebbero
continuando  a  rimanere  scorporati,  potranno  superare  di  gran  lunga  i  100  milioni  di  euro,  con  evidente  beneficio  per  le
popolazioni interessate.

Senza contare il peso demografico e quindi politico che il nuovo comune potrà far valere, sia per se stesso che come volano
per l’intera Regione. La nuova realtà conterà infatti ben 200 mila abitanti, potendo così esprimere un peso specifico che la
condurrà a divenire un polo economico di riferimento fondamentale per l’intera area adriatica e non solo.

L’auspicio è che il processo di fusione possa proseguire senza ulteriori rallentamenti, ora che finalmente la Regione Abruzzo
è stata liberata dall’egemonia di D’Alfonso, e viste le ottime possibilità che ci sono di poter avere presto una regione a 5
stelle, e una futura amministrazione pentastellata anche per i comuni di Pescara e Montesilvano che andranno al voto nel
2019.

Teramo. On. VALENTINA CORNELI (M5S): Dopo anni di inutili spot
del  Pd,  il  Movimento  5  Stelle  inizia  ad  affrontare  i  più  gravi
problemi  che affliggono la  nostra  regione

rischio sismico, dissesto idrogeologico e siti inquinati

9 agosto 2018

Con la recente conversione in legge dl “riordino dei Ministeri”, sancita il 7 agosto scorso alla Camera dei Deputati, il nuovo
governo  ha  predisposto  le  basi  per  poter  intervenire  in  maniera  incisiva  su  gravissimi  e  annosi  problemi  che  affliggono  il
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nostro  territorio,  per  poter  dare  finalmente  delle  risposte  concrete  e  tangibili  ai  cittadini.  Strutture  di  Missione  come
ItaliaSicura e il Dipartimento Casa Italia, sono stati cancellati e le loro prerogative riassorbite nell’ambito operativo del
Ministero dell’Ambiente. Qualcuno ha criticato aspramente il provvedimento, ma all’On. Pezzopane forse sfuggono dei dati di
fatto. ItaliaSicura è stato un enorme spot per l’allora Presidente del Consiglio Renzi, ma le attività operative concrete – ahinoi
– sono state praticamente inesistenti. Per quanto concerne i dati riguardanti i progetti sul collettamento e la depurazione
delle  acque  nel  Mezzogiorno,  ad  esempio,  lo  stanziamento  di  1,6  miliardi  riportato  sul  sito,  che  avrebbe  finanziato  183
interventi, fu opera del CIPE con delibera 60/2012 (mentre l’istituzione di ItaliaSicura risale al 2014).

On. Valentina Corneli M5S

Sul tema del dissesto solo una messe di norme, statistiche e dati ISPRA, accompagnati dal “modico” numero di 320 spot
televisivi. Anche qui, gli interventi di cui si dà conto risalgono a un’opera di programmazione antecedente l’istituzione della
Struttura di Missione, e segnatamente inseriti nella piattaforma ReNDis, sviluppata dalla stessa ISPRA proprio per conto del
Ministero dell’Ambiente.

Si parla poi di 1.622 cantieri sbloccati e di 2 miliardi recuperati dalla revoca dei finanziamenti degli interventi finanziati dal
Ministero dell’Ambiente prima del 2010 e non realizzati o non più utili. Peccato che i cantieri fossero già in buona parte
aperti e che i denari recuperati siano 7 milioni e non 2 miliardi. E i costi della Struttura? Bene, parliamo di 190 mila euro
annui per il suo funzionamento e di 595 mila euro annui per il personale. Inutili duplicazioni di costi dunque, a fronte di
risultati risibili, come peraltro denunciato durante le audizioni parlamentari dagli stessi presidenti dei Consigli nazionali degli
ingegneri e dei geometri, particolarmente critici anche nei confronti di Casa Italia, la cui attività, partita, per modo di dire,
nel 2016, ha prodotto solamente un documento di impatto sostanzialmente nullo sul tema della prevenzione sismica. Alla
luce di queste considerazioni, l’abolizione di organismi totalmente inadeguati e inutili appariva pertanto un atto dovuto e
rispondente a ragionevolezza. Così come ragionevole è eliminare una costosa duplicazione funzionale, riportando il Ministero
dell’Ambiente alla sua centralità in materia e uscendo dalla logica emergenziale che ha contraddistinto l’opera dei Governi
precedenti, logica che un Paese perennemente a rischio sismico e idrogeologico come l’Italia non può più permettersi di
seguire. Il Ministero dell’Ambiente, guidato dal nostro Ministro Costa ha già emanato due provvedimenti che rappresentano
un  traguardo  importante  per  la  bonifica  delle  aree  di  Bussi  e  Piano  D’Orta:   la  rimozione  dei  rifiuti  tossici  e  l’avvio  della
bonifica dell’area. Così iniziamo anche a mettere mano alla nostra “terra dei fuochi”, uno dei più grandi disastri ambientali
d’Europa.

On. Valentina Corneli  



Alba  Adriatica.  Presentazione  del  romanzo “Guasti”  di  Giorgia
Tribuiani edito dalla Voland
Si terrà lunedì 13 agosto alle ore 21 presso Villa Flaiani (nel caso di maltempo nella sala lettura) l’incontro di presentazione
del romanzo Guasti di Giorgia Tribuiani edito dalla Voland organizzato dalla Biblioteca Comunale di Alba Adriatica con la Pro
Loco Spiaggia d’Argento e promosso dall’Amministrazione Comunale

Giorgia Tribuiani

guidata dal sindaco Antonietta Casciotti. L’autrice nativa di Alba Adriatica è stata indicata dal “Libraio” tra le promesse
editoriali di quest’anno per il suo romanzo che racconta una storia toccante dai molteplici spunti di riflessione. La Tribuiani,
impegnata in un vero e proprio tour di presentazioni durante il quale sta ricevendo ampi consensi sia dal pubblico che dalla
critica, sarà introdotta dalla bibliotecaria Paola Donatelli e parlerà delle vicende narrate nel suo libro che hanno come
protagonista Giada, una donna che trascorre le sue giornate in un museo dove si trova il cadavere del compagno, fotografo
a livello internazionale, che è stato plastinato. A intervenire nel corso della serata il  critico letterario e giornalista del
quotidiano “La Città” Simone Gambacorta; le letture e l’accompagnamento musicale sono a cura di Kristine Maria Rapino e
del pianista Lorenzo Felicioni. Giorgia Tribuiani è stata già ospite della biblioteca comunale nel 2008 per la presentazione
della raccolta di racconti Cronache degli artisti e dei commedianti; oggi collabora con la nota “Bottega di Narrazione” di
Giulio Mozzi. Guasti è stato inserito anche nella “Staffetta letteraria”, iniziativa culturale virtuale proposta agli utenti/lettori
dalla biblioteca albense in occasione del “Maggio dei Libri”.

Le attività culturali della Biblioteca Comunale proseguono il 17 agosto con la presentazione del romanzo Un velo sulla
memoria di Sonia Ciuffetelli sempre alle ore 21 nel parco di Villa Flaiani. Per info si prega di contattare il 349/7594945.

https://www.giulianovanews.it/2018/08/alba-adriatica-presentazione-del-romanzo-guasti-di-giorgia-tribuiani-edito-dalla-voland/
https://www.giulianovanews.it/2018/08/alba-adriatica-presentazione-del-romanzo-guasti-di-giorgia-tribuiani-edito-dalla-voland/

